



## PROVINCIA DE SANTA CRUZ Ministerio de Gobierno Secretaría de Estado de Trabajo y Seguridad Social

C. E. Nº 555.140-14

En la ciudad de Río Gallegos, a los 04 días del mes de Abril de 2014, siendo las 14:00 horas, comparecen ante ésta Secretaría de Estado de Trabajo y Seguridad Social previamente citados; el Sr. Jefe de Gabinete de Ministros Don Ariel IVOVICH, el Sr. Ministro de Economía y Obras Públicas, Dr. José Carlos BLASSIOTTO, por el Poder Ejecutivo Provincial, el Sr Ministro de Salud Dr. Julio VIZCONTI, el Dr. Jorge MESON por el Ministerio de Salud, la Sra. Maruja CONTRERAS por FATSA, el Sr. Omar GONZALEZ por UPCN, el Sr. Hugo CAMINO por APAP, la Sra. Elena MALDONADO y la Sra. Mariela MEDINA por ATE, y por la Autoridad Laboral lo hace el Sr. Luis SILVA.-

Esta autoridad laboral da inicio a la presente audiencia siendo las 15:40hs

Toma la palabra la APAP y solicita respuesta a lo solicitado por las asociaciones sindicales

El PE responde que la 591 ya tuvo su paritaria y la aceptación a cuenta de lo ofertado.

Toma la palabra la APAP y solicita se aclare si esto es para la 591 hospitalaria

Toma la palabra el PE y menciona que no existe una 591 hospitalaria y que esto se debe debatir en otro ámbito. Se estableció que la cuestión salarial para la 1200 y la 1795 se hablara en esta mesa y lo de la 591 se hablara en la mesa paritaria central.

Toma la palabra FATSA y expresa que el convenio colectivo marco encuadra a todos los empleados de la adm. Pública, incluyendo lo de salud, por lo tanto se ve como erróneo que la 591 sea separada y no se hable en este ámbito. Se debe hablar por todos. Pregunto sobre el 20% dado a la 591 nos corresponde a la 1200 y a la 1795, le deben corresponder.

El PE responde que se solicito en la paritaria central por los gremios que se tratara en la paritaria de salud que se tratara en esta sectorial lo presupuestario para la 1200 y para la 1795. Lo aceptado para la 591 ya esta. Ahora se debe debatir sobre la propuesta para la 1200 y la 1795.

Toma la palabra ATE y solicita el aumento del valor del código 228 y también se solicita que sea implementado para las ex cooperativas. ATE expresa que como no paso todo el personal a la ley 1200 es por esto que se origina la 591 y además los ex cooperativas se han incorporados bajo la ley 591.

Toma la palabra el PE y responde que los agentes cooperativos han ingresado por un decreto similar a uno de la categoría 10 de los organismos donde prestan servicios. Son contratados y su mejora salarial solo puede ser por decreto. En relación a los contratados se hace mención que se trabaja para que administrativamente puedan tener una asignación como corresponde y que

9

administrativame

además se trata de 1800 agentes. El decreto establece el valor y ciertas consideraciones en relación a las tareas que realiza para asegurar que al pasar siga desempeñándose en la función en la que ingresó.

Toma la palabra ATE y menciona que existen casos particulares en donde esto no se da de la manera manifestada. Que se reconozca el pago de título y asignaciones familiares a los agentes ex cooperativas.

Toma la palabra el PE y destaca que se mejoró en todos los aspectos, seguro de vida, obra social, aguinaldo, etc. En función del decreto que traspaso a los 1800 agentes a la modalidad de contratos por el término de un año, en la actualidad establece un valor de referencia para el salario de estos trabajadores asimilables a uno de la categoría 10. Y que llevar los adicionales en cada organismo será estudiado en función del espíritu y coherencia que tiene el decreto.

Toma la palabra APAP y en referencia a nota entregada en esta paritaria es intención que el contrato para los ex cooperativas, en el acuerdo del decreto 1390, se termine en un término de seis meses, para que se abone escolaridad y asignación por hijo.

Toma la palabra UPCN apoya la moción solicitada por los gremios restantes y solicita respuesta sobre el pedido del 60 % de recomposición salarial y la movilidad del código 229 (Reestructuración funcional) para la 1200 y la 1795.

Toma la palabra el PE y en relación a escolaridad, asignación familiar, hijo y demás asignaciones que se debieran percibir, que quede en claro que se debe pagar pero Liquidaciones de provincia recepta lo que rrhh de provincia envía, pero este sector está pidiendo a los interesados que acerquen lo necesario para poder, liquidar esto. Es decir que existe una incongruencia en todo esto. Se instruirá a las áreas pertinentes a efectos de impulsar a los organismos inherentes a la aprobación de los antecedentes a efectos de que lleguen las "novedades".

EPPE responde que se debe cuantificar para poder poner en valor al código 229, y ver si se puede dar movilidad a este. En relación a la propuesta para este primer semestre sería el 12 % a partir de Abril y un 8% a partir de Julio más el pago de \$1000 a cuenta de los \$4000 fijados a los códigos 270 y 266 que ya fueran aprobados en la paritaria central y volver a conversar en Mayo la propuesta para el segundo semestre.

Toma la palabra FATSA y plantea sobre Radiología y que se realizó una presentación en donde se pide la intervención de COPREL y CYMAT para resolver lo relacionado al ambiente laboral. Es por esto que se solicita que autorice a traer a un profesional para que mida y diagnostique la radiación. Este profesional llegará el lunes para realizar esta tarea. El director del hospital nos intima constantemente amenazando y por lo que se solicita que se le permita el ingreso de este especialista para realizar estas mediciones. Radio física sanitaria. De esta manera se podrá constatar si se puede usar las salas y si las mismas se encuentran de manera adecuada. Se solicita además bajo el concepto profilaxis las cuatro horas de trabajo y un régimen especial de jubilación para estos compañeros. Otro tema fue el del art. 216 del CCT. También se solicita respuesta sobre tema insalubridad.

El PE responde que se debería trabajar solo 120Hs como se estableció en actas paritarias anteriores. Solo se podría elevar la carga horaria si el servicio no se estaría prestando. Se compromete a adecuar la leyenda en los contratos de decreto de 44 y 35hs semanales. Se presentan los borradores de las resoluciones

Miller

3

ministeriales por el tema de Profilaxis y carga horaria semanal para el Servicio de 123 Radiología, que serán refrendadas por el Gobernador.

Toma la palabra ATE y en relación a Seg. e higiene, y el riesgo del sector de Radiología, menciona que esto ya se encuentra reglamentado en el CCT marco. Régimen de jubilaciones, 3x1. Etc.

Toma la palabra el PE y responde que para poder modificar el régimen jubilatorio para el sector de Radiología, se debería hacer un proyecto para modificar la ley a través del legislativo ya que esto sería un beneficio que implica una jubilación anticipada.

El PE siendo las 17:20 solicita a las entidades gremiales pasar a un cuarto intermedio por media hora.

Siendo las 18.00 hs se reanuda la reunión tomando la palabra UPCN y respondiendo

El PE solicita hasta la próxima reunión de paritarias para seguir estudiando el incremento de lo que se abona en concepto de guardias tanto activas como pasivas. Sobre la carga horaria en vez de ser por siete días se analizará para que vaya bajando en días siempre garantizando el servicio.

ATE expone que la guardia pasiva es lo más difícil de instrumentar ya que la misma está dividida en tres montos.

ATE toma nuevamente la palabra e expresa que este aumento a las guardias al hacerlo de igual manera para todos se generan una brecha entre el valor de las guardias activas y pasivas muy grande. Pide que se iguale el valor de pago de la guardia pasiva para todos.

Toma la palabra UPCN y solicita la creación de un código para el personal que trabaja en área crítica y circuito cerrado, ya que la especialidad critica la cobran solo los profesionales pero no la cobran otros compañeros que trabajan allí.

Toma la palabra ATE y solicita la creación de un código para área crítica, 20% al básico por circuito cerrado y el pago del 20% al básico por área crítica.

Toma la palabra APAP y consulta sobre el presupuesto destinado para salud , se hace entrega de los tramites relacionados con el ingreso de personal para el Hospital del Calafate, También se hace entrega de decreto en donde se afecta al personal de la ley 591 se pasaba a Técnicos.

Toma la palabra FATSA y solicita respuesta a lo manifestado en la paritaria anterior en lo que se relaciona a viáticos.

El PE responde que se encuentra próximo a otorgar un aumento a los viáticos para todo el personal de la administración pública.

Toma la palabra FATSA y solicita que se equipare el pago de la guardia pasiva con la activa. El pase de los compañeros a la ley 1200, que si se da conformidad con todo lo requerido por algunos compañeros se los pase a la ley 1200.La consulta está dada en el porqué si estos dieron cumplimiento no se los pasa a esta ley. Se consulta sobre porque a la misma función se paga de manera distinta a algunos técnicos. Se puede unificar esto.

El PE responde que se debe analizar estos casos para saber el porqué se diferencia el pago.

1

Toma la palabra FATSA y expresa que se pague por la disponibilidad y no por el grado de reconocimiento del título.

Toma la palabra UPCN reitera el pedido de la creación de un ítem para enfermería, pediatría y neonatología efectuado en el acta de conciliación obligatoria del 30 de octubre del 2013 y elevado a la paritaria central. Y en relación a la respuesta del aumento ofrecido por el ejecutivo se va a analizar con los compañeros de toda la provincia para traer una respuesta de aceptación o no a lo ofrecido o una contrapropuesta. Solicitando fecha para el martes venidero para la realización de una nueva reunión paritaria.

Todos los gremios reiteran el pedido de conocer el monto presupuestario destinado a los hospitales.

Toma la palabra el PE y menciona que se puede ver el Presupuesto y la manera en que se encuentra dividido. Para la próxima reunión se puede traer el ejecutado, 1400 millones de pesos destinados a la salud, este presupuesto es el 10% de los gastos totales del estado, 400 millones de pesos más que en el año anterior y un 36% más de inversión que la del año anterior. Se han destinado 270 millones de pesos en equipamiento para el 2014 mientras que para el año anterior fue de 150 millones. Se divide en tres grupos personal, bienes de uso y equipamiento.

La APAP toma la palabra y solicita re ver la ley 591 y se la defina como ley 591 de salud. UPCN, FATSA y ATE apoyan la moción. Se menciona al acta en donde se refleja que ya existe la designación de una comisión para tratar el CCT y se hace entrega de un proyecto de CCT para el sector salud. La presentación de este anteproyecto se pone a consideración de los demás gremios en la próxima reunión de la sectorial del CCT.

Toma la palabra UPCN y solicita saber si el 20% propuesto como mejora salarial es a cuenta del 60% solicitado y discutir la diferencia en Mayo.

Toma la palabra el PE y menciona que los códigos 266 y 270 ya fueron aumentados, que el 20% es la propuesta para el primer semestre en los tramos conversados, que se seguirá trabajando para una recomposición salarial. Que a fines de Mayo se volvería a conversar.

Toma la palabra ATE y solicita se respete la ley 2986 en su artículo 6 inciso D, además que las guardias pasivas también se pague al personal del ministerio de salud. Se solicita el pago de la zona que fue guitado en el año 2001 por emergencia económica. Restituir el derecho adquirido al básico del 180% de zona justificado por la zona alejada de los centros urbanos y por la accesibilidad (Ruta 3) para los compañeros hospitalarios de :Calafate-Chalten-Rio Turbio-Jaramillo-28 de Noviembre-Antiguos- Tres Lagos-Posadas y Fitz Roy. La cual en la actualidad ha sido ampliamente superada. Este beneficio esta en vigencia en la actualidad para los compañeros docentes y policías de estas localidades y no han sido restituidos a los compañeros de salud, por lo que solicitamos restitución. Adicional por zona inhospita a puestos sanitarios y personal que se encuadre en puestos en zonas durante la temporada turística. Se solicita adicional por la guardia pre hospitalaria. Se denuncia el incumplimiento del CCT y se solicita que se deje sin providencia las notas de asesoría letrada y las de RRHH. Se han, entregado notas de las UTIS, pre hospitalario, liberación de títulos y su opcionalidad, geriátricos, jardines maternales. Se adjuntan informes de esto.

FATSA y APAP apoyan la moción.

Toma la palabra el PE y responde que se analizara el reclamo del pago de guardias para el personal del ministerio de salud de manera puntual ya que el mismo se paga.

UPCN hace entrega de dos notas al PE relacionadas con

Toma la palabra FATSA y rechaza el 20% DE AUMENTO, APAP apoya la moción, se solicita equipara la guardia pasiva a un solo monto de \$1000, que sea diaria y no semanal. Diferenciación de zonas. Reclamo sobre la ley de insalubridad. Reclama para que los trabajadores de tareas insalubres sean con menos años de aporte. Reclama el aumento del viatico.ATE APAP y UPCN apoya la moción. Reitera la solicitud del monto de la guardia activa a un único monto. Que se aclare como se paga las guardias poli funcionales. Que se aclare cuando es guardia pasiva y cuando se convierte en activa.

Toma la palabra APAP y consulta sobre si se recupero la carpeta de re categorizaciones e insalubridad. No se acepta el 20% y que en este ámbito se trate la ley 591. ATE, FATSA y UPCN apoya la moción. Consulta sobre el pago de los ítems se abonan directamente o si se deben consensuar estos en la paritaria central.

El PE y responde que no se han podido encontrar estas carpetas solicitadas.

